
 

         

 

 

Se: Via Marchese Ugo,60 

 
   VERBALE N° 82 

SEDUTA  del  2 maggio 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno due del mese di maggio c/o la sede di via Marchese 

Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 104 del 29 

aprile u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Presiede il Cons Anziano Salvo Alotta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 8,30 il presidente Alotta dispone l’appello al termine  del quale non risulta 

presente nessun altro consigliere oltre che lui, pertanto  il Presidente, constatata la 

mancanza di numero legale rinvia  la seduta di un’ora.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria la Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Giuseppe Federico, Giuseppe Maniaci 

Massimo Pullara, e Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.  

In data odierna, a seguito richiesta di audizione accolta dalla Commissione, è 

previsto l’incontro, così come da O.d.g., con il sig. Carmelo Filippone della 

Effemodel. 

Alle ore 9,45 giunge il Vice Presidente Maurizio Lombardo, alle ore 9,50 giunge il 

Cons. Nicolò Galvano. 

Il Presidente dunque avvia i lavori presentando il sig. Filippone e informando che si 

occupa di modellismo e giocattoli d’epoca. 

Informa che a Villa Eufemia, viene organizzata  la“ Borsa Scambi” evento 

frequentatissimo da circa 12mila visitatori. 

Si avvia un’ampia discussione sull’ipotesi di realizzazione di una analoga 

manifestazione a Palermo in occasione di particolari festività. 

Il Sig. Filippone, durante l’excursus  dei vari eventi già realizzati, ricorda la storica 

ditta Riva Rossa che ha dato sempre un  contributo con trenini e soldatini storici. 

Riguardo la Mostra modellistica che intende realizzare per fine ottobre per la durata     
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di circa 10 giorni , manifesta la necessità di avere uno spazio adeguatamente ampio 

pari a circa 1000 mq. e che fosse situato in una zona della città abbastanza 

raggiungibile, da un confronto si è ipotizzato per l’appunto il salone Turati 

adiacente al Teatro Politeama. 

Detto ciò, il Sig. Filippone informa la Commissione che in collaborazione con il 

Centro studi di Rita Borsellino è stata organizzata la Bibliolapa. Una iniziativa 

culturale, attraverso un’Ape adibita a biblioteca viaggiante che coinvolge le scuole, 

proprio per il principio che la “Cultura può essere uno strumento per 

combattere il fenomeno mafioso” ; questo, uno dei tanti lasciti morali, che ha 

trasmesso Paolo Borsellino. 

Da un confronto si ipotizza fare un concorso per i più meritevoli nell’ambito del 

modellismo. 

Alle ore 10,00 si allontana il Cons. Giuseppe Maniaci. 

Conclusosi l’incontro la Commissione continua i lavori e il Cons. Pullara chiede 

vengano posti in discussione i punti posti all’O.d.g. riguardanti: 

- Proposta di modifica al Regolamento concernente ”L’erogazione di contributi 

per le Istituzioni Scolastiche Cittadine” approvate con delibera di consiglio 

comunale n. 588 del 007/11/2012 - AREG 983115/2015; 

- Regolamento per la disciplina dei pubblici spettacoli – AREG 1048614/2014; 

Alle ore 10,20 si allotana il Cons. Giuseppe Federico. 

  Dopo ampio dibattito la Commissione stabilisce di fare una nota ai rispettivi Uffici 

di competenza, perché gradisce essere informata in merito alle intenzioni che 

intendono adottare. Ciò in considerazione di quanto dichiarato dalla Dott.ssa 

Durante responsabile del procedimento dell’Area della Scuola e realtà dell’Infanzia 

ufficio assistenza Scolastica, e cioè che l’atto doveva essere ritirato per una nuova 

formulazione; sia per quanto affermato e dal Dott. Sergio Forcieri Capo Area del 

settore Cultura, nella seduta del 18 novembre 2015, che in quella occasione 

manifestò l’ipotesi di ritiro dell’atto per una nuova proposizione;.  

Alle ore 10, 55 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta     

 

         


